
 - - - - - - - REUNION DEL CONSEJO TÉCNICO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS: 12/ENE/2005 - - - - - - 
Siendo las 12:29 Hrs. del día 12 de enero de 2005, se reunieron los miembros del Consejo Técnico de la 
Facultad de Ciencias en sesión ordinaria según la convocatoria emitida por la Directora con fecha 14 de 
diciembre de 2004, bajo el siguiente orden del día:  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
1.- Lista de asistencia y declaración de quórum legal. La Dra. Nahara Ayala Sánchez, Presidenta del 
Consejo, pasa lista de asistencia. Con la presencia de siete representaciones se declara el quórum legal. - -  
2.- Elección de escrutadores. Se procede a la elección de escrutadores, siendo electos el consejero 
alumno Pierre Anthony Pantaleón Peralta y el profesor M.A.I. Omar Alvarez Xochihua.- - - - - - - - - - - - - - -   
3.- Lectura y aprobación del orden del día.  Pierre propone que en el punto de de Asuntos Generales se 
discuta el tema de la sustitución de consejales que estarán ausentes el próximo semestre por intercambio 
académico. Se aprueba por unanimidad el orden del día con el anexo propuesto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
4.- Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. El Secretario del Consejo da lectura al acta de la 
sesión anterior. El acta se aprueba por unanimidad. - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
5.- Propuesta de reconocimiento al Mérito Académico 2004. La presidenta del Consejo expone el tema 
y comenta sobre los elementos que se consideran en estas evaluaciones. Se comenta al respecto. La 
presidenta del Consejo propone como candidatos a este reconocimiento a los siguientes profesores: Dr. 
Roberto Romo Martínez, Dr. Alejandro Martínez Ruiz y M. C. Gloria Elena Rubí Vázquez. La M. C. Gloria 
Rubí declina su postulación por motivos personales, pero agradece la distinción que se le hace al 
proponerla. Los maestros del área de Ciencias Computacionales proponen a la M. C. María Victoria Meza 
Kubo. El Dr. Álvaro Álvarez propone a la Dra. Ileana Espejel Carvajal. Se comenta ampliamente al 
respecto. Se aprueba por unanimidad que se envíe un candidato por cada DES. Las votaciones para la 
DES de Ingeniería quedan como sigue: seis votos a favor y una abstención, para la postulación del a M. C. 
Victoria Meza.  Las votaciones para la DES de Ciencias Naturales y Exactas queda como sigue: Roberto 
Romo (cinco votos), Alejandro Martínez (cero votos), Ileana Espejel (un voto), abstenciones (un voto). Por 
lo tanto los candidatos de la Facultad de Ciencias al Mérito Académico 2004 son los profesores                
Dr. Roberto Romo Martínez y M. C. María Victoria Meza Kubo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
6.- Uso de cuotas e ingresos propios del Sorteo 54 de la UABC. La Presidenta del Consejo hace la 
aclaración de que el rubro formación integral del estudiante $25,673 pesos sólo se puede gastar en apoyos 
directos a los estudiantes. Considerando esto y diversos remanentes de sorteos pasados, se tiene un gran 
total de $137,210 pesos. La Presidenta del Consejo informa que recibió una notificación por parte de la 
Coordinadora de la Comisión Pro-Desarrollo Escolar, Dra. Ileana Espejel, en donde se informa que la 
resolución de esta comisión es que se utilice el recurso enteramente en el rubro de mobiliario para las aulas 
de la Facultad, haciendo énfasis en comprar productos de calidad. Se aprueba por unanimidad la 
resolución de la Comisión Pro-Desarrollo Escolar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
7.- Resolución de reubicación de espacios. El M. C. Omar Álvarez da lectura a la minuta de la Comisión 
Pro-Desarrollo Escolar del día 18 de noviembre de 2004, en donde se acordó lo siguiente: (1) Poner un 
laboratorio de Ciencia de Materiales en donde actualmente se encuentra el laboratorio de Micología;  
(Responsable Dr. Alejandro Martínez), se aprueba por unanimidad; (2) Adecuación de la parte alta del 
edificio E7 para el área de Geología, Edafología y Paleontología, etc. (por lo que el laboratorio de Ecología 
se debería sustituir; Responsable M. C. Pedro Ruiz) se aprueba por unanimidad; (3) Proyecto de un 
almacén general (dispositivos audiovisuales, Física, Biología y bodega de reactivos) que se ubicará en 
donde actualmente está la dirección (Responsables: Administración y almacenista Refugio del Carmen 
Aldaz Velarde), cinco votos a favor y una abstención. En este punto se aprueba por aclamación que esta 
reunión continúe una hora más. (4) Utilizar el edificio donde actualmente se encuentra la FCAyS para el 
área de Ciencias Computacionales, Dirección de la Facultad, laboratorio de electrónica (carrera de Física), 
salón de usos múltiples, auditorio, etc. En este punto el pleno del Consejo aprueba por unanimidad el uso 
de la voz al Jefe de la Carrera de Ciencias Computacionales, M. C. Evelio Martínez, quien expone las 
necesidades de dicha carrera. En este punto, el Dr. Álvaro Álvarez aclara que él pertenece a la Comisión 
Pro-Desarrollo Escolar, a la cual se unió de manera voluntaria y pide que se le considere como miembro de 
la misma. Dada la ausencia de la Dra. Ileana Espejel por cuestiones de salud, se propone que se elija un 
nuevo coordinador sustituto de la Comisión Pro-Desarrollo Escolar, para atender este tema. Se proponen y 



se vota por los profesores M.A.I. Omar Álvarez (tres votos) y Dr. Álvaro Álvarez (dos votos), con una 
abstención. Por lo tanto, el M.A.I. Omar Álvarez es el coordinador sustituto de la Comisión Pro-Desarrollo 
Escolar en lo relativo al tema de la reubicación de espacios. Después de una amplia discusión sobre el 
tema se propone que el documento sobre la reubicación de espacios sea devuelto a la comisión para ser 
revisado en conjunto con la administración y que la sesión quede abierta para continuar el próximo jueves 
20 de enero 11 Hrs, lo cual es aprobado por unanimidad.  En este punto, la Presidenta del Consejo declara 
en receso la reunión.  - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
SE REAUNDA LA SESION INTERRUMPIDA EL 12 DE ENERO DE 2005, SIENDO LAS 11:30 HRS. DEL 
DIA 20 DE ENERO DE 2005. PRESIDE EL SUBDIRECTOR, DR. JUAN TAPIA MERCADO.  - - - - - - - - - - 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Con la presencia de seis representaciones se dio continuidad a la sesión. Se elige al estudiante de 
posgrado César Augusto Ramos Franco como escrutador, por ausencia de Pierre Anthony Pantaleón 
Peralta, y a la M. C. Isabel Montes Pérez como Secretaria pro-tempore, por ausencia del Dr. Roberto 
Vázquez Meza, Secretario del Consejo. Se propone revocar la votación de los puntos de la resolución de 
reubicación de espacios, aprobados por este consejo el día 12 de enero, y estudiar la nueva propuesta de 
manera integral. Se aprueba por unanimidad. El M.A.I. Omar Álvarez presenta la propuesta de reubicación 
de espacios por etapas y se van discutiendo las posibles modificaciones. Después de una amplia 
participación, se propone que la propuesta de reubicación de espacios se presente de forma completa y 
que los comentarios y propuestas de reformas se expresen al final. Se aprueba por unanimidad. En este 
punto se cuenta ya con ocho representaciones. El M.A.I. Omar Álvarez continúa con la presentación de la 
propuesta de reubicación de espacios, la cual se discute ampliamente. En este punto se reintegran la 
Presidenta del Consejo, Dra. Nahara Ayala y el Secretario del Consejo, Dr. Roberto Vázquez. Las 
siguientes sugerencias y cambios menores se anexan a la propuesta presentada: (1) Cambio de la 
ubicación de la Coordinación de Investigación y Vinculación por el espacio de Difusión; (2) Que el 
Laboratorio de Ecología y Conservación de Recursos Naturales permanezca en el lugar que ocupa 
actualmente hasta que se cuente con el espacio para reubicarlo; (3) Gestionar recursos para mobiliario; (4) 
Mover la oficina de Servicio Social al planta baja del mismo edificio en donde se propone; (5) Retomar la 
División en el Audiovisual del edificio E3 para reubicar Jefatura, Psicopedagógico y Servicio Social. Se 
aprueba por unanimidad la propuesta de reubicación de espacios. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
7.- Asuntos generales. La Presidenta del Consejo informa que en las primeras semanas después de 
iniciar las clases se realizará el proceso para sustituir a los siguientes consejales: profesor M. C. José de 
Jesús Lara Tejeda (ausente debido al disfrute de su año sabático); alumna Giovanna Martínez Arellano 
(quien egresó este semestre); alumnos Pierre Anthony Pantaleón Peralta y Priscilla Elizabeth Iglesias 
Vázquez (quienes participan en el programa de Movilidad Estudiantil). No habiendo más asuntos que tratar, 
se cierra la sesión siendo las 13:37 Hrs. del día veinte de enero de dos mil cinco. Estuvieron presentes los 
siguientes consejeros: Nahara Ayala Sánchez, Juan Tapia Mercado, Isabel Montes Pérez, Jesús Ramón 
Lerma Aragón, Gloria Elena Rubí Vázquez, Álvaro Álvarez Parrilla, Miguel Ángel Ibarra Rivera, Luis Enrique 
Vizcarra Corral, Omar Álvarez Xochihua, Roberto Vázquez Meza, Sebastián Gómez Cavazos, Pierre 
Anthony Pantaleón Peralta, María Yanet Jiménez Reyes, César Augusto Ramos Franco, Ricardo Eaton 
González, Jorge  Alberto Villavicencio Aguilar, Christian Alonso Chávez Ley- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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